



Weiterleitung von educanet2-eMails an die neue Schuladresse: vorname.name@stud.krw.ch

06/2019 (Bd, St)

The screenshot shows the 'educanet².ch' interface. At the top, the navigation bar includes 'HOME', 'BIBLIOTHEK', 'COMMUNITY', 'INSTITUTION', and 'PRIVAT' (1). Below this, the 'Mailservice' section is visible, with 'Einstellungen' (3) highlighted. The 'Kommunizieren' menu (2) is also shown. In the 'Einstellungen' section, 'Filterregeln' (4) and 'Weiterleitung' (5) are highlighted. A table of email rules is visible, with a 'Standard-Regel: Lokale Zustellung in den Ordner Posteingang' listed. A red speech bubble points to this rule with the text 'keine Ablage in e2, somit auch keine Probleme mit Speicherplatz!'. The 'E-Mail Weiterleitung einrichten' dialog box is open, showing the 'Externe E-Mail-Adresse' field (6a) with the value 'vorname.name@stud.krw.ch' and the 'Keine zusätzliche lokale Zustellung' checkbox (6b) checked. The 'ÄNDERUNGEN SPEICHERN' button (7) is highlighted at the bottom of the dialog. A red arrow points to the storage indicator '78,6 MB von 80 MB frei' with the label '* Speicherumfang'.

Die Weiterleitung wird im Bereich **PRIVAT** (1), im Menü **MAILSERVICE** (2), bei den **EINSTELLUNGEN** (3) eingerichtet. Wählen Sie anschliessend **FILTERREGELN** (4) und anschliessend **WEITERLEITUNG** (5).

Nun können Sie Ihre **neue Schul-eMail-Adresse** (sinngemäss: vorname.name@stud.krw.ch) eingeben (6a); wählen Sie auch **KEINE ZUSÄTZLICHE LOKALE ZUSTELLUNG** aus (6b), denn so werden die Mails weitergeleitet und nicht noch zusätzlich in Ihrem e2-Mail-Account abgelegt (der Speicherplatz ist beschränkt!*). Zum Schluss nur noch die **ÄNDERUNGEN SPEICHERN** (7).

* Wenn der e2-Postfachspeicher voll ist, werden Fehlermeldungen immer automatisch an diejenigen, die Sie anschreiben, gesendet („*maildrop: maildir over quota*“). Wer also die Mails ebenfalls im e2 gespeichert hat, muss unbedingt die alten Mails im educanet2-Posteingang regelmässig löschen, weil der Speicherplatz beschränkt ist.